

UNION Y VICTORIA.

EL NORTE CONSTITUCIONAL

DE ALMERIA.

MIERCOLES 16 DE ABRIL DE 1823.

NOTICIAS NACIONALES.

Barcelona 26 de marzo.

Primer distrito de operaciones. = Estado mayor. = Orden general del 20 de marzo de 1823 en Figueras. = El ejército quedará organizado desde hoy en cuatro divisiones.

Primera al mando del mariscal de campo don Francisco Milans, se compondrá de los cuerpos siguientes: segundo batallón de Africa, primero de Zamora, regimiento infantería de línea de Murcia, M. A. de Murcia y batallón ligero de Barbastró.

Segunda division al mando del mariscal de campo don José Manso, compuesta del destacamento del Inmemorial del Rey, segundo batallón de Cantabria, idem de la Princesa, regimiento de infantería de Málaga, batallón de la M. A. de Orense y el ligero de Hostalrich.

Tercera division al mando del mariscal de campo don Antonio Rotten, la formarán el batallón de Marina, el de Galicia, el de Ordenes militares, el de M. A. de Sigüenza y los batallones ligeros 2º de Cataluña y Canarias.

Cuarta division mandada por el coronel don Manuel Gurrea, compuesta del batallón de la Corona, del de Toledo, del de Mallorca, del 1º de Cantabria y los batallones ligeros de Tarragona y Barcelona.

Los comandantes generales de las tres primeras divisiones continuaran encargados como hasta aquí y con arreglo al art. 7º tit. 3º trat. 7º de las ordenanzas generales del ejército de la parte de este distrito que se les asignó en la ordenanza general del 25 de setiembre próximo pasado y al comandante de la cuarta se le asigna en los mismos terminos la provincia de Lérida no comprendiéndose en esta disposicion las plazas de Barcelona y Lérida. — El general gefe del Estado mayor. — Zorraquin. — Moxó

Diferentes cartas de Leon anuncian haberse abierto allí una subscripcion de peseta por individuo para costear una corona cívica destinada al diputado Manuel: al salir el correo habia recogidos mas de quince mil francos.

En París se despacharon, aunque medio á escondite para burlar la vigilancia de la policia, en menos de 24 horas mas de seis mil ejemplares del retrato litográfico de aquel honorable diputado.

De Perpiñan con fecha del 21 nos dicen lo siguiente. = Llegó por fin el hijo de San Luis!... pero apenas se encontró un poeta que se encargase de hacer hablar las Musas durante la comedia. (¡Que lástima no estuviesen allí Creus, Marti-la-araña ó el vizco, para lucirlo con sus gra-

nidos de cuervo!) soldados y muchachos estaban preparados en el patio de la Prefectura para entonar vivas. (Const.)

Idem 28.

Se ha disuelto al fin definitivamente en Perpiñan la malhadada Regencia, segun se nos avisa desde dicha ciudad en fecha del 25.

El Consejo, que debe reemplazarla, se compone de los *plearos* Eroles, Creus, Obispo de Urgel, Intendente Erro y Consejero Calderon. Este Consejo se ocupará en arreglar todos los ramos de la administracion civil, y dará diariamente al duque de Angulema una relacion detallada de todas sus operaciones. Pero dicho duque mandará *absolutamente*, y sin la intervencion de aquel, los ejércitos franceses y español.

Hace poco salió de París precipitadamente y con direccion á Madrid, á donde debe haber llegado el 25, Mr. Martignac, miembro de la cámara de diputados, y comisario general por el Rey de los ejércitos franceses del Pirineo, con una comision, dicen, impárantísima, reducida cuando menos á impedir á toda costa la salida del Rey. Angulema, aseguran, que tiene tantos deseos de abrazar á sus primos de España... El Antojó que bien seguramente no se le cumplirá en este mundo, á menos que al entrar en nuestro país no diera algun tropezon, como el que dió Francisco I. en Pavia.

En Ruan se ha abierto una subscripcion y no se admiten ofrendas mayores de 10 céntimos, con el objeto de costear un rico fusil guarnecido de oro al sargento de la milicia nacional de París, Mercier, el mismo que se condujo tan heroicamente en la Cámara cuando se trató de atropellar á Manuel. No se admiten tampoco subscripciones *anónimas*, y aun los comisarios ofrecen publicar las listas de los contribuyentes, para mayor prueba de cuan poco les imponen ni la policia ni los Borbones.

La guarnicion de Lyon ha habido de aumentarse con cuatro escuadrones mas, y tres baterías que se han mandado conducir de Grenoble, por miedo á los revolucionarios. En Tolon principian á sentirse muy serias fermentaciones. En Brest los ciudadanos en masa han representado vigorosamente al gobierno contra la permanencia en Francia de tropas extranjeras, especialmente suizas. Se dice, que los cinco departamentos que forman la antigua Bretaña, van á tomar una parte sobrada activa en la defensa del virtuoso Manuel. En la cámara de los diputados llueven las peticiones contra la guerra, de todas las ciudades, pueblos y aldeas de la Francia. Todas las legiones de la guardia nacional de París, excepto algunas docenas de emigrados y emplendos, han protestado solemnemente, que aplauden y se honran

ALMERIA
Nº 11